

# モザンビークな時間



19時間目 生活

2025/08/09

みなさんボア タルディ。夏休み真ただ中ですね、楽しんでますか？わたしは最後の最後まで宿題を残しておくタイプだったので、毎年最終日は泣きながら宿題をしていました。みんなはわたしのこの轍を踏まないようにね。さて、今回もモザンビークな時間へようこそ。 しょうかく

## 1年が経過、そして中間報告

一時帰国をはさんだものの、こちらに来て1年が経ちました。わたしたち協力隊は1年経った節目に、活動先とJICAモザンビーク事務所の2か所で活動の中間報告をすることになっています。

学校での発表は、第二言語でということもあり相当緊張したのですが、わたしが授業で大切にしていることやこれからやっていきたいことを同僚の先生たちと共有するいい時間になりました。どこまで伝わったかどうかはわかりませんが、わたしの活動が、現地の人にとっての何かのきっかけになればいいなと考えています。



活動先の学校にて



モザンビーク事務所にて

残りモザンビークで活動できる期間は8か月。何かを与えるというより与えてもらう、学ばせてもらう日々ですが、少しでも還元できるようにがんばります。最近はクラブを発足し、イベントに向け子ども達とダンスを練習しているところです。

それではまた次回。

## おまけ4コマ 「時計」

